



PARTIDO DEMOCRÁTICO SOMOS PERÚ

**PARTIDO DEMOCRÁTICO SOMOS PERÚ
AYACUCHO - SUCRE**



**PLAN DE GOBIERNO 2019- 2022
PROVINCIA DE SUCRE - DISTRITO DE QUEROBAMBA**

CANDIDATO

MILCIADES ARONE TOMAYLLA



PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL DEL DISTRITO DE QUEROBAMBA, PROVINCIA DE SUCRE, REGIÓN AYACUCHO 2019 – 2022

PRESENTACIÓN

Existen situaciones muy difíciles en nuestra provincia tales como: la falta de empleo, precariedad de los servicios públicos básicos (principalmente la poca cobertura de agua potable), deficitaria atención sanitaria, baja calidad de la enseñanza pública, inseguridad ciudadana, ausencia de espacios participativos, etc.

Nuestro partido y candidato tienen propuestas concretas de generación de empleo utilizando los recursos con que se cuentan en el ámbito local y también buscando ayuda a los gobiernos regionales, gobierno nacional, organizaciones no gubernamentales e instituciones internacionales.

Contamos con el mejor equipo de profesionales y jóvenes sucrenses que administran los recursos, conocemos los mecanismos administrativos, técnicos y legales que rigen la administración pública en el país. Y además tenemos la capacidad de gestión para conseguir los recursos y financiar las obras y los proyectos productivos a ejecutarse.

Nuestra provincia, tiene grandes necesidades, esto nos impulsa a participar activamente en esta cruzada de trabajo para lograr el desarrollo integral de la Provincia de Sucre.

SÍNTESIS DE LOS PRINCIPIOS Y VALORES

DIAGNOSTICO

HECHOS QUE CARACTERIZAN LA REALIDAD.

La Provincia de Sucre, así como todo el pueblo de la Región de Ayacucho, todos los mismos problemas en los diferentes campos de actividad humana, desempleo, practica de actividades económicas poco rentables, perdida de valores en nuestra población infantil y juvenil, infraestructura deficiente, migración en busca de mejores condiciones de vida, descuido ecológico, por lo que se requiere realizar cambios sustanciales a largo

plazo de las mismas estructuras socio – económicas. **Nuestro Plan de Gobierno Municipal 2019 – 2022**, sintetiza las propuestas del **GRAN CAMBIO** que se traducirá en la construcción del nuevo Sucre y Querobamba como capital de la provincia (que los vecinos sueñan y necesitan), utilizando como estructura básica para la administración del distrito tres pilares fundamentales, en los cuales se sostendrá nuestra gestión:

A. GESTIÓN MUNICIPAL CON PARTICIPACIÓN VECINAL

Nuestra gestión municipal estará orientada por los nuevos parámetros de la **Democracia** que supera la vieja concesión formalista y procedimental de la misma. Acorde a ello se crearán espacios abiertos de participación real para que todos los sucrenses – sin discriminación de ninguna clase – sean protagonistas y trabajen directamente en la construcción de la nueva provincia que todos anhelamos. La **Participación Ciudadana o Vecinal** tiene legitimidad moral y política, pero se le dará también legitimidad gerencial con lo cual, estamos seguros, obtendremos mejores resultados en el **GRAN CAMBIO** que sucre espera.

La **Participación Vecinal**, definida sociológicamente como un objetivo político de la sociedad, se convierte en nuestra gestión partidaria, en un instrumento para administrar lo público de mejor manera y racionalizar el gasto municipal con el mayor impacto social posible. En este sentido, se tomarán las decisiones para el bien común, utilizando los acuerdos del consejo municipal, las mesas **de concertación** y otras instancias participativas, los cuales apoyarán la definición de las políticas del gobierno municipal. En estos espacios participativos tendrán asiento todos los sectores de organizados de la comunidad: institucionales gremiales, profesionales y vecinales.

B. TRANSPARENCIA DE LA GESTIÓN MUNICIPAL

La gestión municipal de nuestro gobierno, será una gestión de **“puertas abiertas”** para todo el vecino de sucre sepan que se hacen con sus recursos públicos. Absolutamente, todo el acto del gobierno municipal, estarán expuestos a la “fiscalización de la ciudadanía” sin obstáculos que dificulten el control del manejo del patrimonio local. Se facilitará la accesibilidad de la comunidad a todo lo que quieran saber acerca la administración municipal. Utilizando para ello, entre otros, la página Web del municipio y los respectivos boletines que periódicamente publicaremos. La ciudadanía no necesitara interponer

recursos legales para conocer las acciones del gobierno municipal. En todo el caso, todos los vecinos podrán acceder fácilmente a la información del ente edilicios.

C. PRINCIPIOS ÉTICOS DE LA GESTIÓN MUNICIPAL

Nuestra Gestión Municipal, cuyo objetivo es la búsqueda del **desarrollo provincial de Sucre**, estará amparado en principios éticos de la política que contempla, fundamentalmente, la **planificación**, la **transparencia** de nuestros actos y la **participación** de toda la comunidad sucrense. Los principios que orientaran la gestión edil son los siguientes:

- ✚ El comportamiento ético y moral de los funcionarios.
- ✚ La gestión de lo público será transparente. La administración municipal rendirá cuentas públicamente de **todo que hace, con quien lo hace, cuando lo hace, como lo hace y con cuanto lo hace.**

Rechazaremos tajantemente transacciones de poder político por intereses burocráticos o económicos.

- ✚ No utilizaremos el poder local para comprar conciencias acallar opiniones críticas a la gestión municipal.
- ✚ La racionalidad, eficiencia y económica son los principios rectores de todos los programas, proyectos y actividades municipales. La relación con los distritos es abiertas y claras y se desarrollan atreves de los espacios participativos.
- ✚ El interés público prevalece sobre los intereses particulares. Los servidores públicos que trabajan en la administración municipal, será eficientes, muy capaces y comprometidos con el proyecto de visión de la provincia de sucre.
- ✚ El desarrollo es un compromiso entre el gobierno local y todos los vecinos.
- ✚ La confianza en las personas que dirigen la administración municipal de la Provincia de Sucre, es esencial para garantizar la legitimidad de la gobernabilidad local.
- ✚ La solidaridad y la cooperación son la base de las relaciones del pueblo que Querobamba con los distritos vecinos, la provincia, la región, el país y la comunidad internacional.